

## **Alberto Raddi neuer Vereinsmeister 2013**

Bouleclub Ennetach veranstaltet seine Vereinsmeisterschaft

Oberligaspieler Alberto Raddi erreichte bei der diesjährigen Vereinsmeisterschaft erneut den ersten Platz. Mit seinen Mitspielern gewann er alle 5 Runden (38 Kugeln) und verwies Stefan Walker auf den 2. Platz, der 4 Punkte und 33 Kugeln erringen konnte. Knapp dahinter erreichte Karl-Heinz Hinder mit ebenfalls 4 Punkten aber nur 20 Kugeln den 3. Platz.

Bei schönstem Boulewetter nahmen insgesamt 14 Ennetacher Boulespieler an der Vereinsmeisterschaft teil. Beim Bouleclub wird traditionell ein Supermêlée gespielt. Für jede Runde werden die Doublettepartner neu zugelost. Die Bekanntgabe der Auslosung wurde daher für jede Runde mit Spannung erwartet, denn nicht in jedem Fall treffen immer zwei Wunschkandidaten aufeinander. Nach fünf Runden stand die Rangliste für das Vereinsturnier fest.

Am Abend erfolgte die Siegerehrung. Nicht nur die drei Bestplatzierten durften sich über ein Geschenk freuen, auch Charly Braun, der die Rangliste von der anderen Seite anführt durfte sich über eine rote Laterne freuen.